
Pièces 3 Pièces

Superficie 100 m²

Référence 1265LA

Prix 4 000 €

Cannes
Appartement à louer (06400)
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Ce  grand  appartement  traversant  de  100  m2  avec  terrasse  domine  le  port  de

Cannes,  la  mer  et  offre  une  très  belle  vue  sur  le  Suquet.  Il  est  composé  d'une

entrée ouverte sur un séjour avec salon et salle à manger et une cuisine américaine

entièrement équipée le tout ouvert sur une large terrasse avec table extérieur. Sur

l'arrière de l'appartement se trouve une chambre avec sa salle de bains / douche,

un toilette indépendant et un bureau avec salle de douche convertible en seconde

chambre. Belles prestations et mobilier haut de gamme. Place de parking dans la

résidence Location à l'année

A  spacious  double-orientated  apartment  of  100sqm  with  terrace  overlooking  the

old  port,  the  sea  and  suquet.  This  beautifully  furnished  3-room  apartment,  is

composed by an entrance-hall, a living-room with lounge and dining-area, an open

plan  fully  equipped  kitchen,  and  a  south  facing  terrace.  In  the  back  of  the

apartment;  a  bedroom  with  a  bath-/  shower-room,  a  separate  toilet,  and  a  2nd

room which can be used as bedroom or a study, with its shower-room. High-end

features. For long term rental

MARLY PRIVILEGE CANNES CROISETTE

104, La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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